

Es bleibt nur noch eine Chance

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 03. April 2016 um 10:49 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 03. April 2016 um 11:56 Uhr



Die 5. Herren verlor am Freitag ihr vorletztes Saisonspiel. Im Derby gegen den TuS Rheinböllen 4 war man bereits nach den Doppeln mit 0:2 im Hintertreffen. In der Folge konnten im Verlauf der Einzel sowohl Karin Gregori als auch Helga Wendling ihr Spiel gegen die Nummer 2 der Gäste gewinnen. Den letzten Dichtelbacher Punkt besorgte im vorletzten Einzel des Abends Julian Huhn (Foto). Nach 0:2-Satzrückstand gelang ihm noch ein Comeback zu seinem ersten Sieg im Trikot des TuS. Nach knappen zwei Stunden stand allerdings mit Rheinböllen der Sieger fest und Dichtelbach bleibt nach diesem 3:8 nur noch ein letztes Saisonspiel, um in dieser Saison zu punkten.